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Eltraslado de un ceRtro educativo

M. C.

Cabreñes

lá facultad de Enfermería de Gijón
prácticamente fiplicará su espacio

con eiF¿slado de lamisma alaUni-
versidad Laboral de cijón, segun
aseguró hoy la Consejera de Salud
del Principado, Concepción Saave-

dra, duranteelacto depresentación
delplan funcional delafu hrra facul-
tad de Enfermería. La opción de
brasladarlafacultad aiaUnive¡sidad
Laboral tomó fuerza, tal y como
adelantó T ANUEVA ESPAÑA, bas el
retraso de la ampliación de1 Hospi-
tal de Cabueñes en cuyo planpre-
veía integrar en uno de sus edificios
lafacultad.

Saavedra facilitó las principales

cifras de las futuras instalaciones
que se van a cons[uir en el claustro
de Ia antigua residencia de estu-
diantes de la Universidad Laboral
para trasladar la facultad de Enfer-
mería.Así, señaló quefrente alos
1.026 metros cuadrados útiles de
las actuales dependencias de la fa-
cultad, <pasamos a 2.850 metros
cuadrados, quecasikiplicaesteta-
maño; de un pequeño aulario de

3t6 mz a un área docente de 543
m2 con siete aulas y que contará

La Asociación
Parkinson fovellanos
reparte tulipanes
En el marco de los actos del cele
bración del Día Mundial del
Parkinson, que se conmemora
cada año el n de abril, desde la
Asociación Parkinson Jovellanos
llevaron ayer varias iniciativas,
como la instalación de un mer-
cadillo solidario de tulipanes en
el Rastro. Además, 1os represen-
tantes de este colectivo con sede
en el barrio de EI Natahoyo, tam-
bién llevaron tulipanes hasta el
Jardín Botánico. El motivo de es-
ta flor es porque el médico que da
nombre a la enfermedad planta-
ba tulipanes en su jardín. En la
imagen de la derecha, reparto de
nrlipanes, ayer por la mañana, en
el Rastro.

conun área de simulación, quenos
permitirádar un salto de calidad
enorrne en una de las señas de
identidad de estafacultad>>, relató
la Consejera.

Precisamente, Concepción Saa-
vedrahizo hincapié en la simula-
ción como uno de los aspectos cla-
ves en laformación de los dislintos
estudios de ciencias de la salud.
Detalló respecto a los recursos pa-
ra este tipo de formación, que con
la construcción de la nueva facul-
tad en la Universidad laboral, <<se

pasará de un iárea de simulación de

71 metros cuadrados a un espacio
que triplica la capacidad actual, con
seis salas de simulacióny dos salas

cenüales de conEol o de monitori-
zación, frente a las tres salas ac-
tuales>.

La futura facultad, próxima
tambien al HospitalUnivenitario de

Cabueñes, solventará, además,
<una carencia de espacio actual co-
mo es lade no conta¡conunlabora-
torio, yserá además un espaciomu-
cho mas confortable, amplio y fun-
cional que la sede actuab.

Saavedra consideró que <hoy
(por ayer) es un día importante pa-
ra la sanidad asturiana y también
para Gijón>, no sólo por lo que su-
ponepara laformaciónde los futu-

Laobradaráuso
a uno de los pocos
espacios de la Laboral
aúnsinactMdad,
valora Saavedra

La Facultad de Enfermería
cuenta en la actualidad con 3o1
alumnos y en la misma imparten
formación 37 profesores. El cenEo
que pertenece al Servicio de Salud
del Principado de Asturias y que
está adscrito a la Universidad de
oviedo.

Elpersonaldocente delafaflftad
de Enfermería ilevaba años sugi-
riendolaposibilidaddeltrasladode
este centro educativo a la Universi-
dad laboral. Loplanteabanante la
falta de espacio de sus instalaciones
actualesy, de hecho, se debatió esta

posibilidad durante lapandemia del
corornvins, cuando 1as aulas actua-
les delcentro no permitían cumplir
con las distanciasde seguridad entre
los alumnos, sibien finalmente se
apostópomna soluciónmixt¿ Des-
de entonces, un grupo de alumnos

ciión I 5

de primero y segundo de carrera
acuden de manera altema hasta el
complejopara darclase allí

lá futua ubicación de la facul-
tad, en el claustro de la antigua re-
sidencia de estudiantes, ocupará
unespacio que en su día se había
previsto que se destinara al fallido
proyecto de unhotel de cinco es-
tlel]as. Aquelproyecto fallido llevó
a que se hiciese una reforma parcial
deeseentomo,lo que evitó unma-
yor deterioro. Más recientemente
se planteó que ese espacio pudiera
acogerlaAgenciaEstatalde Inteli-
genciaMificial, organismo que fi -
nalmente se llevó la ciudad de La
Coruña. En cuanto a la actual facul-
tad, ubicada en mitad de uno de los
aparcamientos del Hospital de Ca-
bueñes, siempretuvo como único
destino posible su derribo. r

La Facultad de
EnfermeÍatriplicará
su espaqocon la
mudanTaala Laboral
Las instalaciones ocuparán 2.850 m', con siete
aulas, seis satas de simutación y un laborator¡o

Porlaizquierita,lasuMirectoradeEnfermerhdeCabueñe, BeaHzBraña; elviceconsejerodePolítica Sanitaria,

PabloGarcía; lagsrente deláreasanitariav,Maríalr¡isa&ánchez; Concepción Saavedn; latlirectoradelHospital
Universita¡io deCabueñes, IsabelGómsFouces; eldecanodelaFacultaddeEnfermerh,FemandoAlorso; el

ger€ntedelS€spa,AquilinoAlonso,yeljefedelaunidaddeObrasdelaConseierhdeSalud,JesrisMenéndez.

ros enfermeros y enfermeras la
mejora que va a suponer Ia cons-
trucción de la nueva facultad, sino
también porque con el traslado
<además de fortalecer estos estu-
dios universitarios, esta obra nos
permitirá recuperar uno de los po-
cos espacios de 1a Universidad La-
boral que quedan aún sin actiüdad
yes uno delos lugares másbonitos
de esteedificio, que esbiende inte-
rés culturab.

Marcos León
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ASAMBTEA GEI{ERAI. ORDINARIA
Atenorde lo dispuestoen los Esbtúos Smiales,*coNG Fh tunlunÉ,4& abil& 2025,

a lá518r30h en f conveátoda,a 16 18:45h en ? convocdoila y a 13s19:mh 61 3'y últlma,
en el Palacio de congresos del Recinlo Ferial deAsturias Luis Adaro, silo en la Avenida Doclo¡

Heming s.ñ. de Güón, la Asamblea General ordinada con areglo al sigu¡ente:

oRDEN Et DiA

1") Elección de la Mesa Moder¿dora de la Asamblea
2'l Debate y aFobac¡ón, sl pr@ede, de la Memo¡a de ;dMdádes y de las cuentas del eje¡cicio 2024.
3") oebateyap¡obación, si p¡mede,del programade aclMdades,de la cuantfade las cuotas sociales

ydel prcsupuesto de ¡ngresos ygastos para el ejerclcio en curso.
4') Designación de dos soclosy/o soc¡as censores de cúentasydos suplentes.
50) Elección del Defensordel Soclo,
tr) Ruegos y preguntas.

cñdffidd&l¡ffiddl¡:
bs swb y sdios üeren a e disposbión, en lá página Nb y en las ofc¡nas G€neÉles, la kmoda del ejercblo

2024,@e contie¡o ¡ntormación deblladd de los puntos 2 y 3 del ordendel dfa d¿ laAsamblea, sin F'juicio de!

derechoquol€saslstede solicibrsobre la mlsa ¡a infomaclónque conslderen oFluna Prescdlo,mn
€.ácter prdo a 5u elebñción, ov¿óahsle dü¿nle €l turno de inlerumiones, b lunta D[ecñá ha acordado

reuedrla Dresenda de Nobno Dúbllo F6 q@ l€Énle acta @ laAsambl€a.

Güón,2a de ¿bril de 2025
El Presídente, Joaqufn Mfanda CoÍ¡na
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